



## **AFRIQUE/RD CONGO - Des milliers d'enfants en fuite en direction de l'Ouganda**

Kamango (Agence Fides) – Suite à la récente explosion de violence du 11 juillet dernier dans les environs de la ville de Kamango, dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC) ayant opposé le groupe rebelle ougandais des Forces alliées démocratiques (ADF) et l'armée de la RDC, plus de 66.000 congolais dont 55% d'enfants ont été contraints à se réfugier en Ouganda. De nombreux enfants réfugiés ont décrit des scènes de chaos, d'attaques armées en pleine nuit provoquant la panique et ont déclaré que de nombreux membres de la même famille se sont enfuis dans des directions différentes pour éviter d'être tués. Dans la confusion, certains enfants ont été séparés de leurs parents et de leurs frères et se sont dirigés seuls vers la frontière ougandaise, en marchant pendant environ 12 heures. La situation humanitaire continue à être très grave. On estime que, jusqu'à juin 2013, environ 4.500 enfants ont été enrôlés de force par les groupes armés dont environ 2.000 dans la seule province du Nord Kivu. La Croix Rouge ougandaise a enregistré au moins 37.037 enfants réfugiés dont 122 mineurs absolument seuls. Jusqu'ici, 63 d'entre eux ont été remis à un membre de leur famille. De graves problèmes caractérisent par ailleurs l'arrivée des aides humanitaires. Depuis 2011, 376 cas d'interdiction d'accès ont été enregistrés alors que 113 écoles et stations médicales ont fait l'objet d'attaques. (AP) (Agence Fides 05/08/2013)